

Pressestelle, Mittwoch, 9. Oktober 2013

---

## Konzert des Jugendorchesters des Kreises Offenbach in der Willy-Brandt-Halle

Das Kreisjugendorchester (KJO) ist eine gemeinsame Initiative der Musikschulen des Kreises Offenbach am Main. Die Trägerschaft liegt in den Händen des Vereins „Jugendorchester des Kreises Offenbach“. Schirmherr ist Landrat Oliver Quilling.

Seit 2008 trifft sich das KJO in den Herbstferien im Kreisjugendheim Affhöllerbach zu einer Probenphase, die mit Konzerten abschließt. Mittlerweile ist das Orchester auf rund 70 Instrumentalisten im Altern von neun bis 21 Jahren angewachsen. Gepröbt wird unter der Leitung der Darmstädter Geigerin und Dirigentin Gabriele Wegner. Für die Stimmproben konnten wieder erfahrene Musikpädagogen gewonnen werden. Die jungen Musikerinnen und Musiker erarbeiten sich in diesem Jahr ein Programm, das unter dem Motto „Filmmusik“ steht. Musiken aus den Filmen „Hui-Buh“, „Die Konferenz der Tiere“, „Die unendliche Geschichte“ und „Schindlers Liste“ werden in dem Konzert, das am Samstag, dem 26. Oktober um 17.00 Uhr in der Willy-Brandt-Halle stattfindet, zu hören sein. Als besonderes Highlight wurde ein sinfonisches Arrangement des Computerspiels „World of Warcraft“ in das Programm aufgenommen, das für jugendliche Zuhörer besonders ansprechend ist. Neben einer stattlichen Anzahl an Blechbläsern und Schlagzeugern werden mit Klavier, Sopran-, Alt-, Tenorsaxophon und Akkordeon auch Instrumente zu hören sein, die selten in einem sinfonischen Orchester anzutreffen sind.

Das KJO möchte jungen Musikerinnen und Musikern des Kreises Offenbach mit dem Musizieren in einem großen Orchester musikalische Möglichkeiten und Perspektiven bieten. Als wichtiges Ziel für die Zukunft sieht es der Verein, das Orchester als festen Bestandteil der Kulturszene des Kreises zu etablieren. Seit seinem Bestehen wird das KJO durch den Kreis Offenbach und die Stiftung der Sparkasse Langen-Seligenstadt unterstützt. In diesem Jahr wird es mit einer großzügigen Spende der Anwaltskanzlei Jürgen Wahl (Offenbach) gefördert. Neue Sponsoren und private Spender, denen die kulturelle Förderung ein besonderes Anliegen ist, können sich unter [www.kreisjugendorchester-of.de](http://www.kreisjugendorchester-of.de) über das Orchester informieren.